

Die modulare Unplugged-Lounge mit dem neuartigen Kammersystem, sorgt für höchsten Sitzkomfort und Formstabilität. Die Sitzbezüge können problemlos ausgewechselt oder gereinigt werden. Die 4 Sitzelemente können individuell mit Klett und Flausch zum Lieblingssofa verbunden werden. Dabei sorgt das patentierte Airflow-System (Bodenabstands-System) für eine trockene Unterseite der Möbel, verhindert Schimmelbildung und erhöht die Lebensdauer.



grierte Rückenlehne, sorgen für ein komfortables und weiches Sitzgefühl. Die Sitzbezüge werden aus Outdoorstoffen mit hoher Wassersäule und wasserabweisenden Eigenschaften gefertigt – dadurch lassen die Stoffe Regenwasser einfach abperlen und trocknen schnell wieder auf.



Wechselbare Sitzbezüge / Exchangeable seat covers



Modulares System / Modular system



Patentiertes Airflow-System / Patented airflow-system



Wasserabweisende und wetterfeste Outdoorstoffe / Water repellent

outdoor fabrics



Wechselbare Sitzbezüge / Exchangeable seat



Wasserabweisende und wetterfeste Outdoorstoffe / Water repellent



Durch das angenehm weiche und strapazierfähige Obermaterial und der sehr fließfähigen Füllung aus Polystyrol-Kügelchen, passt sich der Lounge-Sessel hervorragend an den Körper an. Das Füllmaterial kann bei Bedarf entnommen oder aufgefüllt werden, bietet gute Formbarkeit und ist volumenbeständig.

Thanks to the pleasantly soft and hard-wearing upper material and the very flowable filling of polystyrene beads, the lounge chair adapts perfectly to the body. The filling material can be removed or refilled as needed, offers good mouldabilitu and is volume resistant. HOKY ist der perfekte Begleiter für alle, die gerne draußen sitzen und entspannen. Mit seiner kompakten Größe und seinem modernen Design, passt er perfekt zu unseren Unplugged Möbeln und verleiht jedem Outdoor-Bereich eine gemütliche Atmosphäre.

HOKY is the perfect companion for anyone who likes to sit and relax outside. With its compact size and modern design, it fits perfectly with our Unplugged furniture and adds a cosy atmosphere to any outdoor area.



bezüge /
Exchangeable seat
covers



Wasserabweisende und wetterfeste Outdoorstoffe / Water repellent



Wechselbare Sitzbezüge / Exchangeable seat



Wasserabweisende und wetterfeste Outdoorstoffe / Water repellent



Die perfekte Ergänzung zu den modularen SOLIDAY Lounge-Systemen. Die SOLIDAY BEANBAGS sind ultra bequem und ganz flexibel einsetzbar. Aufgrund ihrer Beschaffenheit können diese ebenso bei jeder Witterung ganz entspannt draußen liegen bleiben.

The perfect addition to the modular SOLIDAY lounge systems. The SOLIDAY BEANBAGS are ultra comfortable and can be used very flexibly. Due to their nature, they can also be left outside in any weather-condition.



Wechselbare Sitzbezüge / Exchangeable seat covers



Wasserabweisende und wetterfeste Outdoorstoffe / Water repellent outdoor fabrics





RELOAD

Erleben Sie den ultimativen Sitzkomfort, wie Sie ihn so noch nie erlebt haben! Höchste Qualität der Werkstoffe, jahrzentelange Erfahrung mit Outdoorstoffen und unser innovatives Design führen zu einem unbeschreiblichen Sitzgefühl – sitzen wie auf Wolken. Egal ob im Garten, auf der Terrasse oder auf dem Balkon, durch unser modulares System können Sie die Möbel individuell an Ihre Bedürfnisse anpassen und genießen – und das 365 Tage im Jahr. Entdecken Sie jetzt unsere Outdoor Möbel und erleben Sie unvergleichlichen Komfort und Entspannung!

Experience the ultimate seating comfort as you have never experienced it before! The highest quality of materials, decades of experience with outdoor fabrics and our innovative design lead to an indescribable seating feeling – **sitting like on clouds**. Whether in the garden, on the terrace or on the balcony, our modular system allows you to adapt the furniture to your individual needs and enjoy it – 365 days a year.



Sitzen wie auf Wolken / Sitting like on clouds



Wechselbare Sitzbezüge / Exchangeable seat covers



Modulares System / Modular system



Wasserabweisende und wetterfeste Outdoorstoffe / Water repellent

outdoor fabrics



L88 cm / B 60 cm / H 40 cm



SIDE-TABLE 600 L60 cm / B76 cm / H35 cm



SIDE-TABLE 300 L30cm/B76cm/H35cm



MODUL SINGLE SEAT / A75 cm / B 60 cm / C75 cm / D 33 cm









Single Seat

Single Seat-Left

Single Seat-Right

Single Seat-Middle



MODUL DOUBLE SEAT / A 100 cm / B 60 cm / C 75 cm / D 33 cm









Double Seat

Double Seat-Left

Double Seat-Right

Double Seat-Middle



MODUL CORNER SEAT / A75 cm / B58 cm / C75 cm / D33 cm / E22 cm



Corner Seat